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A scuola col... Pedibus bambini tutti entusiasti  

SAN DANIELE. Alla presenza del vicesindaco Zanini, con delega all’istruzione, e dell’assessore 

Pischiutta, con delega alla viabilità, lunedì scorso è partito a San Daniele, come da tabella oraria... 
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SAN DANIELE. Alla presenza del vicesindaco Zanini, con delega all’istruzione, e dell’assessore 

Pischiutta, con delega alla viabilità, lunedì scorso è partito a San Daniele, come da tabella oraria 

esposta in ogni punto di raccolta, il progetto Pedibus. 

L’iniziativa è stata possibile grazie alla preziosa collaborazione dei volontari accompagnatori, 

genitori e parenti, nonni vigili e agenti della polizia locale in piena sintonia con la direzione 

didattica e l’amministrazione comunale. 

«La prima settimana di sperimentazione – ha commentato l’assessore Pischiutta - ha visto coinvolti 

una cinquantina di bambini della scuola primaria “Dante Alighieri”. Il numero è costantemente in 

aumento, in quanto, sempre più ragazzini sono attratti dal nuovo modo di andare a scuola: tutti 

entusiasti per la novità si sono ritrovati ogni mattina per recarsi all’istituto a piedi. Il progetto - 

spiega ancora l’esponente della giunta municipale - proponeva una sperimentazione di due 

settimane ma, visti l’entusiasmo dimostrato e l’elevato numero di richieste, proseguirà fino alla fine 

dell’anno scolastico. Una decisione - aggiunge Pischiutta - che prenderemo in condivisione con i 

volontari in un incontro che si terrà a breve». 

Ricordiamo che ogni punto di raccolta è contrassegnato da un colore e ai bambini che partecipano è 

stata fornita una casacca che richiama la “nuance” del punto di partenza, un effetto ottico molto 

bello, unito all’arrivo alle porte delle elementari rigorosamente in maniera ordinata e in fila. 

«Ringrazio - ha concluso l’assessore Pischiutta -, personalmente e a nome dell’amministrazione 

comunale, l’ingegner Fabio Gon che ha permesso un’ottima organizzazione e la riuscita del 

progetto, assieme a tutti gli altri attori che ci hanno dato una mano per renderlo fattibile». 

 


